



## Projektbeschreibung

### *„Eine Weltreise mit Mozart“*

Musik hat keine Grenzen, die Sprache der Musik kann jeder verstehen. Musik öffnet Türen und schafft Verbindungen. Musik ist für alle. In diesem Projekt laden wir Sie und die Kinder ein, dem kleinen Mozart in seinen Zaubergarten zu folgen und bei seiner Suche nach klassischen Melodien dabei zu sein. Die kleinen Zuhörer werden erfahren, wie Mozarts Melodien in den verschiedensten Kulturen aufgenommen und variiert werden und können auf dieser fantasievollen Reise durch die Kontinente miterleben, wie und wo diese entspringen.

Wir werden die unglaubliche Wandelbarkeit einer bekannten Melodie präsentieren und die Kinder zum Tanzen animieren. Manchmal wird schnell, manchmal langsam, dann in Dur oder Moll gespielt. Neben der Querflöte wird auch das in der **Schweiz beliebte Instrument Akkordeon** («Handörgeli») vorgestellt. Mit ihrem musikpädagogischen Hintergrund verstehen es die beiden Musiker, den Kindern Geschichten und Musik näher zu bringen, die sie in eine besondere Stimmung entführen und für einen Augenblick träumen lassen können.

Das Projekt ist ideal geeignet für **alle Primarschulkinder**, vor allem für **Integrationskinder** oder Kinder aus Familien mit kleinem Budget, die normalerweise nicht dazu kommen würden, klassische Musik in Konzerten hören zu gehen. Die Vermittlung der Sprache der Musik ist jedoch eine ganz andere, wenn sie live erlebt werden darf. Unsere Absicht ist es, klassische Musik als **wichtiger Bestandteil der europäischen Kultur** und ihre internationale Sprache Kindern vorzustellen und ihr Interesse daran zu wecken. Es liegt uns am Herzen, kulturelle Vernetzungen zu schaffen, die Integration zu fördern und zu Toleranz und Akzeptanz anzuregen.